



Wöchentliche Heimat-
und Bürgerzeitung
mit den öffentlichen
Bekanntmachungen

Flammersfeld

www.vg-flammersfeld.de

Jahrgang 44

DONNERSTAG, 09. März 2017

Nummer: 10

Aus Vereinen und Verbänden

■ Burglahrer-„Altmöhnen“ feiern an Möhnentag

Nachdem die offizielle Möhnensitzung im Rahmen des Zeltwochenendes stattgefunden hat, entschlossen sich einige Frauen aus Burglahr, spontan den traditionellen Möhnentag aufrecht zu erhalten.

In diesem Jahr trafen sich daher viele „Altmöhnen“ zu einem geselligen Nachmittag im Bürgerhaus am Alvenslebenstollen.

Neben den Burgspatzen, der kleinsten Tanzgruppe des Burglahrer Karnevals, schaute auch eine Abordnung der KG Burggraf mit Prinz Holger I. im Bürgerhaus vorbei.



Alle freuten sich über den Besuch vom Prinz, dem höchsten Repräsentanten des Burglahrer Karnevals.

Selbstverständlich ließ Prinz Holger I. es sich nicht nehmen ein paar Worte an die versammelten Möhnen zu richten.

In diesem Rahmen ehrte er auch Ehrenbürgerin Trudis Reifenhäuser, die mit 89 Jahren älteste Möhne (Foto). Zu dem lustigen und gelungenen Nachmittag trugen auch besonders die erprobten Akteurinnen Marliese, Marianne und Susanne bei.

Alle waren von dem Nachmittag begeistert und würden sich sehr über eine Fortsetzung im kommenden Jahr freuen.